
New page
　普段のNew pageでは、生徒会の活動をメインに取り上げてきました。しかし、今回は特別号！ということで、
体育祭が間近に迫った今、体育祭を支える、とある人たちにインタビューを行ってきました。彼らはどのようなこ

とを語るのでしょうか？ぜひ、ご覧あれ！

我々の筆頭！頼れる団長！

〜３色のHERO達〜
３団対抗の体育祭に必要不可欠なものとは？バトン？水
分補給？運動能力？否。頼れる団長である！ということで
今年度体育祭団長となった、猛虎団団長関幸史朗さん、
煌鷹団団長黒須蒼太さん、青龍団団長武井颯亮さんに
インタビューしました！

猛虎団団長：
関幸史朗さん
Q団長になって大変なことは？
関)まとめるのが難しいです。一
人ひとり意見があってそれを尊
重しないといけないので。
Q猛虎団をどんな団にしたい？
関)温かい団、でもやる気と活気
のあるような、高め合いながら前
に進む団ですかね
Q自分の長所はなんですか？
関)飯食うことですかね
黒須)かっこいいおもしろい明る
いとか
志賀先生)そうだね、周りを明るく
するよね
関)まあ、いい感じに盛っておい
てください笑
最後に一言お願いします！
関)どの団よりも楽しみます！

煌鷹団団長：
黒須蒼太さん
Q団長になって大変なことは？
黒須)声掛けですかね。みんなに伝
えるのに大きな声を出さないといけ
ないので、それが大変です。
Q煌鷹団をどんな団にしたい？
黒須)明るくて笑顔が多い。そして
自分が自分が！って感じで、みん
なが積極的な団。
Q自分の長所はなんですか？
黒須)友達が多いことです。笑
仲間との絆を深めるのがね、うまい
みたいな！
最後に一言お願いします！
黒須)楽しみつつ、勝利を目指して
頑張りたいです！

青龍団団長：
武井颯亮さん
Q団長になって大変なことは？
武井)ないです！
ー大変よりも楽しいが勝つ感じですか？
武井)いや...うーん...ないって感じで
す！！！！それより最初の演説とか
挨拶とかの方が大変でした！
Q青龍団をどんな団にしたい？
武井)楽しんでる感じ。活気あふれてて
元気で楽しくやってる団。
楽しいのが一番なので！
Q自分の長所はなんですか？
武井)顔が濃いことです。すぐに覚えら
れやすいので
最後に一言お願いします！
武井)全力で自分のできることを頑張
ります！

体育祭を影で支える

元美術部員[元美術部部長小笠原衣桜里さんインタビュー]
　皆さんは体育祭のポスターや横断幕が飾られているのを見かけたでしょうか？

いつの間にか作られていた作品達。な、なんと！実は元美術部の九年生たちが

作ってくれたのです！ということで、元美術部部長小笠原さんにインタビューをし

てきました。

プログラムの表紙に込められた思いとは？
小笠原)体育が苦手な人も興味を持ってくれるよう、バトンなどの体育らし
いものではなく、ゲーム風にして親しみやすくしました。
部室ではどんな雰囲気で作成を行っていましたか？
小笠原)最初は先生に頼まれて一人一枚だけの予定だったのですが、だ
んだんと体育祭に対する気合や熱意が湧いてきたようで、
２枚、３枚と描いている部員もいました。
最後に一言！
小笠原)ポスターを通して体育祭を盛り上げるお手伝いができて嬉しいで
す。体育祭、みんなで盛り上がりましょう！


